

平成30年12月25日

学校だより

けやき坂



川西市立けやき坂小学校  
校長 高月 和人



## <終業式の講和より>

みなさん、おはようございます。さて、今日で、2学期も終わりですね。少し振り返ってみましょう。校長先生がこの2学期で、心に残ったことといえば、やはり「運動会」と「音楽会」です。今年の運動会では、各学年ごとに表現運動を行いました。



1年生の「けやきスター」、2年生の「つながれ！ 仲間の輪」、3年生の「Everything OK」、4年生の「Street of the Soran」、5年生の「Cmon baby ケヤキ」そして、6年生「Progress 共に歩む仲間」は、どの学年の演技もすばらしいものでした。そして何より、みんなの「最後まであきらめずに頑張る」姿勢にとっても感動しました。

次に音楽会、どの学年もレベルの高い仕上がりでした。指揮者を見つめるみんなの真剣なまなざし、心を一つにして歌い演奏する姿、会場いっぱい響き合う美しいハーモニーは、私たちに大きな感動を与えてくれました。あの時のみんなの歌声・演奏は、今も耳に残っています。

運動会も音楽会も、とてもすばらしい発表となりました。これは、みなさんが本番まで、一生懸命練習に取り組んだからです。授業はもちろんのこと、休み時間や放課後、そして、お家でも練習してくれた人もたくさんいたと思います。もちろん、本番の発表はとても素晴らしかったですが、校長先生は、それ以上に、それまでの取り組み・努力がとても素晴らしいと思っています。みなさんも、「やりきった」「やったー」とか「楽しかった」という思い、そして、「やればできるぞ」という自信が持てたのではないのでしょうか。これからも、行事だけでなく、普段の勉強や掃除など何事にも一生懸命に取り組む、続けて頑張れるようになってほしいと思います。

さて、いよいよ明日から冬休みです。冬休み中には、年末大晦日やお正月などの行事もあります。たのしみですね。しかし、しっかりと計画的に過ごさないとあっという間に終わってしまいます。冬休みの宿題やお家の大掃除・お手伝いなどしっかり計画を立てて、楽しく充実した冬休みとなるようにしましょう。

また、事故や事件に巻き込まれないよう、とくに、交通事故にあわないよう気を付けてください。また、知らない人に声を掛けられても、決してついて行かないように、身の危険を感じたら「大声を出す」「その場から立ち去る」ことをしてください。自分の身は、自分で守るという気持ちを持ってください。

それでは、1月8日の3学期の始業式には、このアリーナで全員元気に顔を合わせることを願っています。

これで校長先生のお話を終ります。



## <冬休みに向けて>

明日から13日間の冬休みが始まります。今年は暖冬と言われていますが、やはり寒さも厳しくなりそうです、風邪など引かないように体調面には十分注意して下さい。

さて、冬休みの間には、年末大晦日やお正月などの行事も多く、日常生活がつつい不規則になりがちです。一年のしめくくりと同時に、希望に満ちた新年のスタートを迎えるためにもこの冬休みをどう過ごすべきかよく考え、ご家庭でも話し合っ、一人ひとりがしっかりと計画を立て、規則正しい生活が送られるよう、次の点に注意するよう心がけてください。

### ①学習と生活

- 宿題や自分の計画による学習は、毎日決まった時間に少しずつやるようにしよう。
- 学習計画は必ず実行しよう。計画に無理があったら練り直して、最後までがんばろう。
- 不得意な教科、課題の多かった教科はとくに努力しよう。
- 新年の門出に当たり、新しい年の生活や学習の目標を考えよう。
- 読書に親しみ、豊かな心を育てよう。



### ②規則正しい生活と健康な身体

- 日頃から、家庭の決まりや学校の決まりを守ろう。
- 規則正しい生活は、生活記録から始まります。ムダ・ムラ・ムリのない計画を立て、生活記録をきちんとつけよう。
- 年末年始は忙しいので、進んで家の手伝いをしよう。また、家族との団らんを大切にしよう。
- 寒さに負けず積極的に運動に取り組み、身体を鍛えよう。また、風邪を引かないよう帰宅したら手洗い・うがいをする習慣をつけよう。

### ③健康・安全・外出について

- 行き先・同行者・帰宅予定時間を必ず家族に伝えよう。門限は守りましょう。
- 自転車の運転に気をつけよう。長期休業中の小学生の自転車事故が多くなっています。
- 危険な遊びはやめよう。(車道での遊び、BB弾など有害な玩具、火遊びなど)
- お年玉は計画的に使おう。  
お年玉の額も年々大きくなり、日頃持たない大金を手にしませんが、浪費的にならないように、計画を立てて必要なもののみ購入し、余分なお金は貯えておこう。

- 川西市内で不審者による被害が多発しています。「いかのおすし」を忘れずに。  
いかのおすしの「いか」は、「行かない」→知らない人には絶対に付いていかない！  
いかのおすしの「の」は「乗らない」→知らない人の車には絶対に乗らない！  
いかのおすしの「お」は「大声を出す」→危険を感じたら恥ずかしながら大声を出す！  
いかのおすしの「す」は「すぐ逃げる」→危険を感じたら全てのことを置いてすぐ逃げる！  
いかのおすしの「し」は「知らせる」→どんなことがあったのか近くの大人やお家の人に知らせる！  
○冬休み中、安全協力員さんもお休みです。登下校は、車等に十分注意をしてください。

### ～ 注意！（校外での遊びについて）～

校外での危険な遊びについて、地域から報告をいくつかいただいています。

- ◎公園等で、BB弾を打って遊んでいる。
  - ◎公園等で、砂場周りの滑り台状になっている坂を下りる等、アクロバットの危険な運転をする。
- 学校では、このような危険な遊びはしないよう指導をしましたが、ご家庭でもご注意の程よろしく願います。

**みなさん、よいお年を…**

